

Westfälischer Preis für Baukultur 2015



Der Landschaftsverband Westfalen-Lippe (LWL) und die Westfalen-Initiative loben mit Unterstützung der LBS Westdeutsche Landesbausparkasse den Westfälischen Preis für Baukultur 2015 aus. Mit dem Preis soll die Bedeutung der „Alltagsarchitektur“ und der Baukultur für die Identität unserer Städte, Dörfer und Gemeinden unterstrichen werden. Eingereicht werden können Neubauten, die ab 2005 fertiggestellt wurden. An- und Umbauten können berücksichtigt werden, solange der Schwerpunkt des Projektes auf seinem neu- bzw. umgebauten Teil liegt. Dies gilt entsprechend auch für Baudenkmäler. Zur Teilnahme aufgerufen sind Architekten, Städtebauer, Landschaftsplaner und Bauherren, aber auch Institutionen und Kommunen. Den detaillierten Auslobungstext und die Teilnahmebedingungen finden Sie ab dem 20.01.2015 unter www.westfälischer-baukulturpreis.de Die Bewerbungsfrist endet am 20.03.2015.

Außerdem möchten wir Sie auf die **Werkvortragsreihe »Architektur im Kontext«** aufmerksam machen:

Im nunmehr achten Jahr richten der Landschaftsverband Westfalen-Lippe (LWL) und der Bund Deutscher Architekten (BDA Münster/Münsterland) die Vortragsreihe Architektur im »Kontext« aus. Neben Werkvorträgen von Architekten, Städtebauern, Landschaftsarchitekten und Ingenieuren wird zudem eine architekturtheoretische und -kritische Einordnung zu aktuellen Entwicklungen der Baukultur vorgenommen. Über den namensgebenden Aspekt des Kontextes hinaus setzt die Vortragsreihe im Jahr 2015 einen Schwerpunkt auf das Thema „Wer baut die Stadt?“ Beginn der Reihe ist am 19.01.2015 um 19:00h im LWL-Landeshaus. Hier wird auch der Preis offiziell ausgelobt. Weitere Informationen erhalten Sie **unter** www.lwl-dlbw.de.

[Flyer Architektur im Kontext 2015 \(pdf\)](#)

[Flyer Auslobung Baukulturpreis 2015 \(pdf\)](#)